drucken	versenden	kommentierer

## Kinderlähmung soll der Vergangenheit angehören

Region Eine - Welt ohne Kinderlähmung, das ist das Ziel von 33 000 Rotary-Clubs weltweit. Auch die Rotarier aus der Region stellen sich diesem Kampf. Beim bundesweiten Aktionstag am 24. Oktober wollen die Rotary-Clubs Heilbronn, Heilbronn-Neckartal, Heilbronn-Unterland, Abstatt-Lauffen, Künzelsau-Öhringen und Sinsheim auf das Thema aufmerksam machen. "Prüfen Sie Ihren Impfschutz", appelliert Hans Pfarr, Ansprechpartner zu Polioplus bei Rotary, bei der Pressekonferenz in Abstatt. Die Impfung schützt vor schweren Behinderungen.

Gefahr Mit der Aktion wollen die Service-Clubs nicht nur Spenden sammeln, um Impfungen in den Ländern zu ermöglichen, in denen das Virus noch grassiert. Wichtig ist auch, für das Thema zu sensibilisieren. Auch wenn hierzulande Kinderlähmung nicht mehr vorkommt - in Heilbronn gab es seit 1999 keinen neuen Poliofall, 2002 hat die WHO Deutschland als poliofrei erklärt - durch Reisende könnte das Virus eingeschleppt werden, so Pfarr.

Nach Angaben der Behörden waren unter den Erstklässlern im Stadtkreis Heilbronn 1,5 Prozent ungeimpft, im Landkreis Heilbronn acht Prozent. Die weltweiten Infektionszahlen sind stark zurückgegangen: 1985 waren es 350 000 Poliofälle, 2008 noch 1618 in Afghanistan, Pakistan, Indien und Nigeria. Seit 1988 engagieren sich die Rotarier in diesem Bereich. Unterstützung und Ansporn haben sie von der Bill- und Melinda-Gates-Stiftung bekommen. 335 Millionen US-Dollar spendet die Stiftung, wenn Rotary International es schafft, bis Ende Juni 2012 weitere 200 Millionen Dollar aufzubringen. Mit diesem Geld soll das Virus ausgerottet werden.

Informationen "Das ist eine schlimme Krankheit, und wenn wir sie vermeiden können, sollten wir alles dafür tun", erklärt Helmut Steeb, Governor des Distrikts 1830. An Ständen werden die Mitglieder Vorbeikommende informieren. Wer möchte, kann dazu seinen Impfpass mitbringen und überprüfen lassen. Der RC Abstatt-Lauffen ist bei Pflanzen Mauk in Lauffen, der RC Heilbronn-Neckartal auf dem Marktplatz Neckarsulm. Der RC Unterland-Heilbronn hat einen Stand in der Heilbronner Stadtgalerie, der RC Künzelsau-Öhringen ist auf dem Marktplatz in Öhringen. nic

Weitere Infos und Aktionen

19.09.2009	
Kommentare	Kommentare
zu diesem Artikel sind keine Kommentare vorhanden	

## Ihre Meinung zum Thema

Um Artikel kommentieren zu können, müssen Sie eingelogt sein. Jetzt kostenlos Comunity-Mitglied werden und mitmachen!

Benutzername	Passwort		
		Login	Noch keinen Zugang?  Jetzt kostenlos registrieren!

## Mehr auf stimme.de

- Geschichten, die das Vereinsleben schreibt: DAV feiert Edelweißfest 02.11.2009
- Viel Schminke und eine Menge Spaß bei Halloween-Partys 02.11.2009
- Tatort Tripsdrill: Saison endet mit einem TV-Knüller 02.11.2009
- » Böckler-Medaille für Manfred Schott 02.11.2009
- Besucheransturm im Stadtbad Soleo 02.11.2009
- Christliches Gedenken am Reformationstag und Allerheiligen 02.11.2009
- >> Beeindruckender Start der Ariane-Rakete 30.10.2009

1 von 1 01.11.2009 22:05